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2016年８月29日(曇) 

第２６８３例会(第７回) 
NO.2217 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点  鐘                           吉田進会長エレクト 

２．ロータリーソング「我等の生業」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介                 相場 宏泰 幹事 

５．お食事の時間 

６．会長エレクトの時間                      吉田進会長エレクト 

７．米山奨学生の紹介 

 

    

米山奨学生 グェン、トゥイ ガー さん（秋田港ＲＣ） 

 

８．チャリティーコンサートのご案内                  江崎 孝俊 会員 

９．幹事報告                   相場 宏泰 幹事 

10．ニコニコニュースの時間                 阿部隆志委員長 

11．新会員スピーチ      

 

              スピーカー ； 株式会社 サキガケアドバ 

                       代表取締役社長 小林 和彦 会員 

              テ ー マ ； 「自己紹介、会社紹介」 

 

12．７月出席報告                        都志見武彦副委員長 

13．９月プログラム発表                     都志見武彦副委員長 

14．ニコニコボックス開かん結果発表                 阿部隆志委員長 

15．点 鐘              吉田進会長エレクト 
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◎会長エレクトの時間                       吉田進会長エレクト 

 

皆様こんにちは。本日は、大門一平会長が所用の為欠席となりましたので会長代理の時間

として、私から地区のお話しをさせて戴きます。 

今年７月１日よりスタートしました、216-2017 平澤ガバナー年度も、早いもので２ヶ月が

経過しようとしております。 

10 月 24 日（月）の我が秋田東ＲＣの公式訪問を最終として、ＲＩ第 2540 地区 42 のロータ

リークラブの公式訪問のスケジュールを予定通り精力的に行っていらっしゃるところです。 

約４ヶ月で 42 クラブの公式訪問ですので、月 10 クラブ以上、週に２～４クラブ訪問とい

う過密なスケジュールです。 

この公式訪問の際、当秋田東ＲＣの若手メンバーが、お忙しい中、順番に平澤ガバナーの

同行・送迎を行って戴いており、あらためて感謝申し上げる次第です。 

平澤ガバナーのご意向で、折角他ＲＣに訪問しているので、例会に参加をしメイクアップ

して戴いております。 

サインメイクは経験があっても、他ＲＣの例会に出席するという、ある意味本来のメイク

アップをする機会がなかなかない中で、出席する事により他ＲＣの例会運営の仕方と当東Ｒ

Ｃの違い等、肌で感じる事が出来、貴重な経験になると思います。 

また、ある意味でメイン事業とも言える、2016-2017 年度地区大会の準備を藤井地区大会委

員長、船木地区幹事、加藤地区財務委員長を中心に鋭意進めている状況です。 

大会テーマが、「行く秋の勁草のごとく、一緒に考えようロータリーを」 

秋田出身で平澤ガバナーと同級生の新日鉄住金ＫＫ．代表取締役社長 進藤孝生氏から「日

本の鉄鋼業のグローバル化と私の経営哲学」と題し、公開記念講演を行う予定です。 

11 月 12 日（土）、13 日（日）、当秋田ビューホテルで開催しますので、皆様のご参加、宜

しくお願いします。 

終わりに、卓上献金のお願いをして、会長代理の時間を閉じさせていただきます。 

ありがとうございました。 
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◎新入会員スピーチ 

 

株式会社 サキガケアドバ  

代表取締役社長 小林 和彦 会員 

 

７月からお仲間に入れていただきました。ロータリークラブはこれまで、大曲支局長時代

に大曲ロータリー３年、大館支局長時代に大館ロータリー１年半という在籍があり、地域の

先輩たちからさまざまなことを教えていただき、有意義な経験をさせていただきました。 

現在は秋田魁新報社からの出向という形です。同社に入社して 36 年になりますが、このう

ち 33 年間は編集局で記者をしておりました。記者といっても、取材をして記事を書くばかり

ではありません。原稿を手直し、チェックするデスク作業や、記事の格付けをして見出しや

レイアウトを行う整理記者も、紙面（商品）をつくる大切な役割の仕事です。広告も紙面の

重要な要素であることは間違いありません。 

地方紙は、全国紙のような専門分野だけに特化して取材する体制は難しく、記者一人ひと

りが政治から社会、文化、スポーツなどオールラウンドの取材、知識が求められています。

私も社会部を皮切りに、整理部、文化部、政治経済部、報道部スポーツデスクをはじめ、湯

沢、鹿角、大曲、大館の４つの支局を経験しました。そして営業局局長代理として１年、東

京支社長を２年務めて、３月下旬からサキガケアドバに来ています。 

先ごろ閉幕したリオデジャネイロ五輪では、日本は金 12 個をはじめ計 41 個のメダルを獲

得し、盛り上がりをみせました。実は、私は 12 年前のアテネ五輪の取材に行き、３週間にわ

たって、県出身選手３人などを取材しました。テレビなどでは見えない報道の舞台裏などを

少し紹介したいと思います。 

莫大な放映権料を支払い、IOC の資金源であるテレビ業界とは異なり、新聞などに対する五

輪のプレスカードは国別に発行枚数が限定されています。秋田魁新報社はこれまでずっとプ

レス枠を確保していますが、出身選手がいないからと一度でも取材に行かなければ再びプレ

スカードを確保することは困難になる状況があります。 

私が割り当てられた宿舎はアテネ大学の学生寮。広い一人部屋ではありましたが、コンク

リートの打ちっぱなしで、部屋にあるのは机といす、ベッド、シャワー、テレビという殺風

景なもの。朝食は学生食堂。寮には 100 人を超す記者らが滞在しましたが、ランドリー（洗

濯機）が５台ほど。毎日その争奪戦が繰り広げられました。これで一泊２万５千円近い値段

でした。 

交通手段は会場やプレスセンター、宿舎を結ぶのはアクセスバスとタクシー。ここで「い

い加減」なギリシャ人の性格に振り回されました。バスは「いつ来るの」と聞いても、スタッフ
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の答えはいつも「ファイブ・ミニッツ」。はじめは５分くらい待てばいいのかと思っていまし

たが、本当の意味は「いずれ来るよ」という感じ。時間にルーズなギリシャ人に翻弄されま

した。タクシーは、何人も相乗りさせることは当たり前で、運転手にしてみれば、効率よく

稼ぐということらしいのですが、急いでいるこちらとしては「まっすぐ会場に行ってほしい」

といらだつ思いでした。 

選手たちは試合後、ミックスゾーンと呼ばれる場所でインタビュー、取材に答えるのです

が、新聞社用のゾーンは最後で、選手がたどり着くまで何十分もかかるという状況も多々あ

りました。 

ギリシャは日本と同じ海洋国で、タコなども食べますし、物価は安いし、食の面は十分満

足できました。「タベルナ」という単語がレストランという意味で、唯一覚えたギリシャ語で

した。五輪取材は３週間ほどですが、その土地に少し腰を落ち着けて体験することができ、

思い出の一つとなっています。 

私自身の趣味は、これまで競馬、旅行と言ってきましたが、東京支社長時代にゴルフをし

ないと交遊できない環境があり、２年前の５月からレッスンに通い、８月 30 日にコースデビ

ュー。何とか２年で 100 を切りたいと思っていましたが、先月末に達成できました。まだ下

手ですが、遊んでいただければと思います。 

さて、私が勤めるサキガケアドバを紹介します。存続会社の「さきがけ広告社」の創業（1964

年２月）から数えて現在、創業 53 年目となります。「さきがけ広告社」は、高度成長の最中

に本県広告代理店の先駆けとして誕生しました。その後、1992 年に「秋田エージェンシー（1969

年創業）」と「ニューアドセンター（1968 年創業）」が合併して「サキガケアドセンター」が

設立され、そこに「さきがけ広告社」が加わって、2000 年から現在の「サキガケアドバ」と

いう形となっています。 

秋田魁新報やマリマリなど紙媒体、テレビ・ラジオ媒体の広告営業をはじめ、各種イベン

ト運営、チラシ制作、デジタルサイネージ営業など、幅広く活動しています。クライアント

（広告主）のニーズに応え、その事業発展のために、みんなで全力疾走しようという意気込

みで取り組んでおります。 

電通とパートナーシップを持つ代理店として、昨年は東北六魂祭の運営に一部携わりまし

た。ことしは、アフター六魂祭という位置づけでもあるナカイチや広小路をメーン会場とし

た６月の「これが秋田だ！食と芸能大祭典」の企画運営に携わり、各方面の多大なご支援を

得て、にぎわいを創出できました。 

小さな会社ですが、『アキタの元気づくりに貢献したい』。こんな大きな望みを持って事業

を進めたいと考えておりますので、さまざまな面でご高配をよろしくお願い申し上げます。 

 



━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

◎幹事報告                              相場 宏泰 幹事 

  

【お知らせ】 

 

  ・「矢島ＲＣ創立 50 周年記念式典」が開催されます。参加ご希望の方は 

事務局へご連絡ください。 

 

     日 時；2016 年 9 月 17 日（土） 13：30～ 

     場 所；矢島町コミュニティセンター「日新館」 

 

 ・「湯沢ＲＣ創立 60 周年記念式典」が開催されます。参加ご希望の方は 

事務局へご連絡ください。 

 

     日 時；2016 年 10 月 30 日（日） 受付 14：30 

     場 所；湯沢グランドホテル【到  着】 

 

 

◎ニコニコニュースの時間                       阿部隆志委員長 

 

藤井  明 元会長 

旧盆中のアトリオンのお土産ランキングで、一乃穗の「しとぎ豆がき」が２年連続売上

トップになり、かおる堂の「りんごパイ」が上位に入りました。 

 

相場 宏泰 幹事、名古屋孝子 会員 

27 日、大曲の花火大会に行ってきました。天候の心配をしましたが、お天気にも恵ま

れ、お客様と楽しんでまいりましたのでニコニコします。 

 

江崎 孝俊 会員 

ブラウブリッツ秋田、天皇杯１回戦勝利！９月 24 日（土）第 23 節当社の冠試合です。
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3000 名以上の観戦で勝利に期待しニコニコします。 

また、９月 29 日（木）当社主催の愛と平和のチャリティーコンサート 2016「三枝成彰

クラッシックライブを開催します。1188 名を無料でご招待するため走り回っています。

ニコニコです。 

 

阿部 隆志 委員長 

ニコニコを考えましたがなかなか無く、思いついたのが、「今日は娘の 14 才の誕生日で

す。家に全然いなく可哀想だと思いますが、素直に育ってくれているのでニコニコしま

す。」でした。 

 

 

◎ニコニコボックス開かん結果発表                  阿部隆志委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎7 月出席報告                         都志見武彦副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¥107,000

　最も近い会員 阿部　真司 会員 ¥108,000

　最も高い会員 〃 ¥108,000

　最も低い会員 山陰　逸郎 会員 ¥25,000

　　7月例会日

 　　　　　　　　修正前（2週前）例会日
会員数 当日出席 当日欠席 メーク済

修正後
出席率

　　   4日 75 43 31 1

　　　　　　　　　　　　　 6月 20日 76 29 11 36 100%

　　  11日 75 40 30 5

　　　　　　　　　　　　　 6月 27日 76 41 34 1 100%

　　  25日 74 33 33 8

　　　　　　　　　　　　　 7月  4日 75 43 31 1 100%



━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

◎９月プログラム                        都志見武彦副委員長 

 

５日  新会員スピーチ 

 

スピーカー① ； ＳＭＢＣ日興証券㈱秋田支店 

支店長 畠山 禎久 会員 

        

スピーカー② ； エルグ不動産鑑定㈱ 

                 不動産鑑定士 山陰 逸郎 会員 

 

 

１２日  新会員スピーチ 

 

スピーカー① ； （有）佐藤養助商店秋田営業所 

                 所長 太田 敏夫 会員 

 

スピーカー② ； ㈱秋田銀行 

                 本店営業部長 阿部 真司 会員 

 

 

１９日  祝日 … 休会 

 

 

２６日  クラブ奉仕委員会の時間 

 

ゲ ス ト  ； ブラウブリッツ秋田㈱ 

監督 間瀬 秀一 氏 

  


